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É DE FATO

O PERIGOSO LIXÃO DO CANELAS

Infelizmente, o descarte irregular continua frequente nas cercanias montes-clarinas,
afetando áreas em diversas regiões da cidade. No cenário urbano do bairro Canelas,
uma preocupação crescente tem dominado as discussões entre os moradores e foi
novamente levado à Câmara, onde os verecas se manifestaram a respeito cobrando
uma solução por parte do Poder Executivo. O lixão do Canela além de representar uma
ameaça evidente ao meio ambiente, tem se tornando, ao longo dos últimos anos, no
refúgio para usuários de drogas, levantando sérias preocupações sobre saúde pública e
segurança. O problema foi levado à tribuna da Câmara Municipal de Montes Claros, na
sessão ordinária desta terça-feira (04/06). O lixão tem recebido, constantemente,
resíduos de reformas, construções, lixo doméstico e até animais mortos. E não adianta
a realização da limpeza feita pela Secretaria de Serviços Urbanos, pois o local é alvo dos
carroceiros ou carroceiros para o descarte de lixo, e com isso vai se acumulando, causando
desconforto para os moradores que residem naquele bairro, que sofrem com mau cheiro,
presença de animais peçonhentos e incêndio. A Prefeitura pede a população que
denuncie as pessoas que forem vistas realizando esses descartes irregulares pelo site
ssu.montesclaros.mg.gov.br, no campo denúncias. Esse é o canal preferencial de
denúncias, já que gera um protocolo, facilitando para a população acompanhar o
andamento do processo. Reforça, ainda, a importância de descartar os resíduos
corretamente nos cascos para evitar esses problemas.

FIM DO LIXÃO (I)
A edilidade montes-clarina denunciou e cobrou
providências do executivo em relação ao lixão,
no bairro Canelas, que tem incomodado a
vizinhança pelo mau cheiro e que ultimamente
também se transformou em refúgio de usuários
de drogas. O primeiro-secretário da Casa, vereador
Igor Dias (PRB) fez a denúncia, pontuando que o
lixão além de agredir visualmente o bairro,
também é uma bomba-relógio em termos de
saúde pública. Revelou ainda, que alguns
moradores estão saindo de suas casas com medo

de problemas respiratórios, porque pessoas de má-fé colocam fogo no local e fica insuportável
permanecer no bairro. Denunciou ainda, o lixão também está provocando medo e insegurança
na vizinha, com a presença de usuários de drogas.

FIM DO LIXÃO (II)
Quem também engrossou o coro de denúncias,
foi a vice-presidente da Casa, vereadora Maria
Helena Lopes (MDB), alertando sobre a
necessidade de se reconhecer os perigos que um
lixão representa para todos. "É alarmante ver
como a situação se deteriorou. Além dos perigos
óbvios para a saúde, também estamos vendo o
perigo de iminentes crimes relacionados a
drogas. Os moradores estão vivendo com medo,
e isso é inaceitável."

FIM DO LIXÃO (III)
Para o vereador Cláudio Rodrigues (Cidadania)
medidas urgentes devem ser tomadas para
resolver o problema do lixão. "O fim dos lixões é
de suma importância não apenas para a
preservação do meio ambiente, mas também
para a proteção da saúde pública, uma vez que
contribuem significativamente para a
contaminação do solo, da água e do ar, além de
serem locais propícios para a disseminação de
doença."

KIT ESCOLAR (I)
Mais de quatro meses após o início das aulas
nas escolas municipais e os kits de materiais
individuais ainda não foram entregues aos
alunos. Quem puxou a fila das cobranças foi a
vereadora Professora Iara Pimentel (PT),
durante a reunião ordinária de terça-feira (04/
06). A parlamentar revelou que a licitação para
adquirir o material didático foi requerida em
2023 e homologada em fevereiro de 2024, no
entanto, até o momento as escolas ainda não
receberam os objetos. Ainda segundo ela, a
preocupação dos pais e professores com a
situação, pois esse atraso está prejudicando o
aprendizado dos alunos, tendo em vista que o semestre letivo está quase finalizando e muitos
deles ainda não possuem o material básico para suprir as necessidades.

KIT ESCOLAR (II)

Quem também se manifestou a respeito
foi o vereador Rodrigo Cadeirante
(União), que menciona a importância do
material didático, principalmente para as
famílias carentes, sendo uma ferramenta
imprescindível para a eficácia do ensino,
inclusão social e a promoção da igualdade
de oportunidades entre os estudantes.

KIT ESCOLAR (III)

Sobre a morosidade para a compra do material, o
vereador Aldair Fagundes (União) explicou que a
demora para a compra do material surge dos processos
licitatórios e do cumprimento dos prazos pelas
empresas. Esclareceu ainda, que a prefeitura fez o
pedido de compra em fevereiro, então a empresa tem
até 90 dias para cumprir com o termo. Finalizou
afirmando: “estamos acompanhando e fiscalizando a
chegada dos kits escolares, vamos continuar
cobrando”.

LIBRAS OBRIGATÓRIA

Que a Língua Brasileira de Sinais - Libras
seja disciplina obrigatória na rede
municipal de ensino, entre os alunos de
6º ao 9º ano. A cobrança foi feita pelo
vereador Marcos Nem (PODE) que
acredita que a medida ajudará na inclusão
da pessoa com deficiência, impactando
significativamente a comunicação
interpessoal. Neste contexto, visa
proporcionar o ensino junto às escolas
públicas, favorecendo a universalização
do idioma LIBRAS.

ANIMAIS SOLTOS NAS ESTRADAS

Animais de grande porte, cavalos e bois, soltos pelas
estradas da zona rural, aumentam cada vez mais a
insegurança de motoristas e pedestres, que
frequentemente são surpreendidos por eles durante
o seu trajeto. Para garantir segurança para motoristas
e pedestres, a vereadora Graça da Casa do Motor
solicitou, além da fiscalização, que o DER-MG e a Polícia
Militar realizam, que esses animais sejam recolhidos e
que os proprietários sejam responsabilizados
legalmente.

MELHORIAS PARA O
CHACREAMENTO

O presidente da Câmara, vereador Junior
Martins, fez questão de expressar seu
agradecimento ao executivo municipal,
por atender demanda que ele apresentou
solicitando serviço de patrolamento para
as estradas que dão acesso ao
chacreamento Santa Terezinha, próximo
ao conjunto do bairro V itória. O
parlamentar informou ainda, que outra
demanda que ele apresentou, também
foi atendida, com a instalação de
lâmpadas de LED, garantindo segurança
daquela comunidade que tem crescido a
cada dia, promovendo o
desenvolvimento urbano e o bem-estar
de seus moradores.

CONSTRUÇÃO DE 11 CRAS

A inclusão de um projeto de construção de 11 Centros
de Referência de Assistência Social (Cras) dentro
Programa de Investimento no Cidadão (PIC) e na Lei
de Diretrizes Orçamentária (LDO-2025). Esta foi a
solicitação apresentada pelo segundo-secretário da
Casa, vereador Wilton Dias (Avante) nesta semana, na
reunião ordinária do Legislativo. Argumentou sobre a
importância desses centros para a população,
principalmente para as pessoas que têm dificuldades
de locomoção. Acrescentou, ainda, que os Cras
precisam ter um olhar diferenciado por parte do poder
executivo, pois são nesses centros que são atendidas
as pessoas de uma maneira mais rápida e humanizada,
ajudando a fortalecer os vínculos familiares e
garantindo o acesso de todos às políticas sociais.
Aproveitou ainda, para pedir ao prefeito Humberto
Souto, que antes de finalizar o seu mandato, possa
presentear a população com o anúncio da construção
desses centros.

(Com informações Ascom CMMC)


